

**LANDTAG**

Schlossplatz 1-3
65183 Wiesbaden
Telefon: 0611 350 665
Fax: 0611 327 601 665
b.kaffenberger@ltg.hessen.de

WAHLKREIS

Wilhelminenstr. 7A
64283 Darmstadt
Telefon: 06151 788 550
Fax: 06151 788 168
info@bijankaffenberger.de

Presseinformation/Veranstaltungsankündigung

12.10.2019

Zukunft des eSports & der Gaming-Branche

Freitag, 18. Oktober 2019 | Beginn: 18:30 Uhr
Ort: Hub31 | Technologie- und Gründerzentrum

Für den 18. Oktober laden der Landtagsabgeordnete Bijan Kaffenberger und der Bundestagsabgeordnete Dr. Lars Zimmermann zu einer Diskussion zur Zukunft des eSports und der Gaming-Branche ein. Als Gäste begrüßen sie den Generalsekretär der SPD, Lars Klingbeil sowie Prof. Dr. Linda Breitlauch und Prof. Carla Heinzl.

„Die Bedeutung von eSport in Deutschland wächst und es muss diskutiert werden, wie er als gemeinnützig anerkannt werden und eine Zukunft in Vereins- und Verbandsstrukturen aussehen kann“ erklärt Bijan Kaffenberger. Die Veranstaltung nimmt auch Bezug auf verschiedene Vorhaben der Regierungskoalitionen im Bundes- und auf Landesebene. Die Koalition im Bund hat sich vorgenommen, die Anerkennung von eSport als eigene Sportart voranzutreiben, um bestehende eSport-Vereine oder Abteilungen zu unterstützen. „Das Spektrum der Games-Welt ist aber größer. Es reicht von Freizeitspielen bis zu Serious-Games, mit denen Lernsituationen simuliert werden“ erläutert Kaffenberger. Zimmermann bekräftigt die Haltung seiner Fraktion: "Die Positionierung der SPD-Bundestagsfraktion zum Thema E-Sport bleibt unverändert positiv. Die eSport-Landschaft in Deutschland ist enorm wichtig und braucht die notwendige Anerkennung“.

Mit **Lars Klingbeil**, MdB und SPD-Generalsekretär, nimmt ein Unterstützer des eSports und der Games-Branche, der bei den Verhandlungen des Koalitionsvertrags zum Thema beteiligt war an der Diskussion teil. **Dr. Jens Zimmermann**, MdB und digitalpolitischer Sprecher der SPD-Bundestagsfraktion, bearbeitet eSport in den zugehörigen Anhörungen und steht in stetigem Austausch mit allen Interessengruppen. Der Landtagsabgeordnete **Bijan Kaffenberger** ist Mitglied im Ausschuss für Digitales und Datenschutz und beschäftigt sich dort mit der Bedeutung der Gaming-Branche für das Rhein-Main-Gebiet und auch mit dem Thema eSport. Dazu hat er im Landtag zusammen mit der SPD-Fraktion einen Beirichtsantrag eingebracht und kürzlich auch im Plenum gesprochen.

Auch externe Expertise aus der Wissenschaft wird bei der Veranstaltung nicht fehlen:

An Hochschule Trier forscht und lehrt **Prof. Dr. Linda Breitlauch** zu Interactive Storytelling und Serious Games und an der Hochschule Darmstadt arbeitet **Prof. Carla Heinzl** im Bereich Animation, Game Development und Medientheorie. Beide Expertinnen werden mit den Politikern diskutieren und den Gästen Rede und Antwort stehen.

Titel der Veranstaltung	Zukunft des eSport & der Gaming-Branche
Veranstalter	Bijan Kaffenberger , MdL (SPD) Dr. Jens Zimmermann , MdB (SPD)
Podium/Gäste:	Lars Klingbeil MdB & Generalsekretär der SPD Dr. Jens Zimmermann MdB & Digitalpolitischer Sprecher der SPD-Bundestagsfraktion Prof. Dr. Linda Breitlauch Hochschule Trier, Interactive Storytelling & Game-Design Prof. Carla Heinzl Hochschule Darmstadt, Technical Art for Animation & Game Bijan Kaffenberger MdL & Mitglied im Ausschuss für Digitales und Datenschutz
Veranstaltungsort & Anreise	Hub31 Technologie- und Gründerzentrum Hilpertstraße 3 64295 Darmstadt PKW: Parkplätze vor Ort vorhanden ÖPNV: Haltestelle Hilpertstraße (Linie K)
Kontakt & Anmeldung	Wahlkreisbüro Bijan Kaffenberger, MdL Wilhelminenstr. 7A 64283 Darmstadt Telefon: 06151 788 550 Fax: 06151 788 168 Anmeldung Presse: info@bijankaffenberger.de